

# SDGs



## sweet heart project × Aranmare

### 「スペシャルサポーター協定」を結びました！

この度、プレステージ・インターナショナル アランマーレは「sweet heart project(スイートハートプロジェクト)」とスペシャルサポーター協定を締結いたしました。

sweet heart projectは、様々なモノが溢れている現代社会の中でも、ハンディキャップを抱える人々が社会との繋がりや、働く喜びを感じながら1つひとつ心を込めて作っている「福祉のお菓子」を、“買うべきもの”から“買いたいもの”へと価値を高めたい。そんな思いから立ち上げられたプロジェクトです。

アランマーレは以前よりこの想いに賛同し、社内イベントや手土産、各チームのホームゲームなど、様々な場面でお菓子を活用してきましたが、さらなる活用機会の創出と相互の連携強化の目的から、本協定締結に至りました。

アランマーレがHUB(ハブ)となり、お菓子を通して地域に貢献できるよう、今後もオールアランマーレで活動を進めてまいります。



3チーム 懇親会



社内 試食会



#### アランマーレ秋田

#### あきた病院 リモート交流会

2022年9月、独立行政法人国立病院機構 あきた病院の筋ジストロフィー患者さんと、アランマーレ秋田のリモート交流会を開催。コロナ情勢で活動制限がある中、患者さんのQOL向上を目的に、昨年に続き2度目の実施となりました。質問コーナーやシュート対決をし、画面越しでハイタッチをするなど大いに盛り上がり、選手たちにとっても貴重な機会となりました。リーグ開幕前に患者さんからたくさんのパワーとエールをもらうことができました。



#### アランマーレ山形

#### 食育授業

アランマーレ山形では、2016年から山形県内の小学校での食育授業を行っており、成長期に必要な栄養素や、スポーツに役立つ食事の摂り方などを子どもたちに指導しています。今年度も県内4カ所の小学校を訪問し、座学の他、子どもたちと一緒に給食を食べたり、体育館で身体を動かすゲームやバレーボール指導などを通じて、コミュニケーションを深めました。



#### アランマーレ富山

#### 子どもたちとハンドボールで交流

富山県富山市にある児童養護施設「社会福祉法人ルンビニ園」にて、そこで生活する小学生たちとアランマーレ富山の選手5名が、ハンドボール交流会を実施しました。ハンドボールの指導はもちろん、ボールを使った遊びも交えながら全員で楽しみました。子どもたちからは「ハンドボール楽しい！試合を観に行きたい！」という声もあがり、最後は選手たちへ手作りのレイ(首にかける花飾り)をプレゼントしてくれました。

